

Sodexo signe un contrat majeur avec Santos, consolidant ainsi sa position de leader du secteur de l'énergie et des ressources en Australie

Issy-les-Moulineaux, 5 mars 2025

Sodexo en Australie remporte un important contrat pour une durée de 5 ans avec Santos, premier fournisseur de gaz naturel en Australie.

Ce nouveau contrat renforce significativement les activités de Sodexo en Australie et étend sa présence géographique dans le pays. Au travers de cette collaboration, Sodexo opérera l'ensemble des sites de Santos d'Est en Ouest, dans le Queensland, en Australie-Méridionale ou encore en Australie-Occidentale.

Au cours des quatre dernières années, dans le cadre d'une stratégie active de gestion de son portefeuille, Sodexo a continuellement affiné son offre dans le secteur de l'énergie et des ressources en Australie.

Keith Weston, Directeur Général de Sodexo Australie, a déclaré : *« Nous remercions Santos de nous avoir choisis comme nouveau partenaire. Depuis plus de 25 ans, nous servons le secteur australien de l'énergie et des ressources avec un esprit d'innovation et un niveau de service exceptionnel. Ce nouveau contrat suit une période de forte croissance pour Sodexo, et contribue à étendre notre présence dans l'Est de l'Australie, illustrant notre engagement indéfectible envers cette industrie. »*

Ce contrat comprend la gestion des hébergements, l'entretien, la restauration et l'hôtellerie, la gestion des aéroports, la maintenance des installations et les services de santé et de bien-être pour 25 bases-vie, 3 500 chambres et une occupation moyenne de 2 000 résidents. A travers ses services, Sodexo transforme le quotidien des employés de Santos grâce à des offres de restauration innovantes, des installations et un accompagnement sportif favorisant la santé et le bien-être. Sodexo propose également une application résidente connectant les utilisateurs aux activités du camp, aux repas et aux demandes de travail qui offriront une visibilité en temps réel sur la prestation de services.

Ce contrat représente plus de 500 emplois chez Sodexo, une opportunité précieuse pour la population locale, ainsi que pour les entreprises dans le Queensland, l'Australie-Méridionale et l'Australie-Occidentale, apportant des bénéfices durables aux communautés locales.

Le processus de mobilisation de ce contrat, qui implique la transition vers Sodexo de 25 bases-vie, a débuté en décembre avec le transfert des unités de l'île de Varanus et de Devil Creek en Australie-Occidentale et devrait être finalisé d'ici juin 2025.

A propos de Sodexo

Créé en 1966 à Marseille par Pierre Bellon, Sodexo est le leader mondial en matière d'alimentation durable et d'expériences de qualité, à tous les moments de la vie : éducation, travail, soin et divertissement. Le Groupe se distingue par son indépendance, son actionnariat familial de contrôle et son modèle de croissance responsable. Au travers de ses services de Restauration et de Facilities Management, Sodexo répond à tous les enjeux du quotidien avec un double objectif : améliorer la qualité de vie de nos collaborateurs et de tous ceux que nous servons, et contribuer au développement économique et social ainsi qu'à la protection de l'environnement dans les territoires où nous exerçons nos activités. Pour Sodexo, croissance et engagement sociétal vont de pair. Offrir un meilleur quotidien à chacun pour construire une vie meilleure pour tous est notre raison d'être.

Sodexo est membre des indices CAC Next 20, Bloomberg France 40, CAC 40 ESG, CAC SBT 1.5, FTSE 4 Good et DJSI.

Chiffres clés

- 23,8 milliards d'euros de chiffre d'affaires consolidé pour l'exercice 2024
- 423 000 employés au 31 août 2024
- #1 employeur privé français dans le monde
- 45 pays (au 31 août 2024)
- 80 millions de consommateurs au quotidien
- 11,7 milliards d'euros de capitalisation boursière (au 6 janvier 2025)

Contacts

Media

Dan Blanchard
+33 6 20 32 81 95
dan.blanchard@sodexo.com

Analystes et Investisseurs

Juliette Klein
+33 1 57 75 80 27
juliette.klein@sodexo.com